

## Bericht Sommerwanderung Kohlern am 20. Juni 2024

Am Donnerstag, 20. Juni trafen sich 21 Personen um an der Wanderung auf den Kohlererberg teilzunehmen. Wir fuhren mit dem Zug nach Bozen und mit dem Stadtbus zur Talstation der Kohlererbahn. Diese älteste Personenseilbahn Europas, (wurde 1908 in Betrieb genommen) brachte uns in 5 Minuten hinauf nach Kohlern, dem Hausberg von Bozen, auf 1100 m Meereshöhe. Wir wanderten in einer guten Stunde zum Gasthof „Schneiderwiesen“, wo uns ein gutes Mittagessen serviert wurde. Es war ein angenehmes Wanderwetter, nur die Sicht war durch den Saharastaub etwas eingeschränkt. Nach der Mittagspause, als alle gestärkt und ausgeruht waren, machten wir uns auf den Rückweg, über einen Wiesensteig und Forstweg, bis zum Gasthof Kohlern. Dort löschten wir unseren Durst und besichtigten die Kapelle Maria Himmelfahrt. Das Landschaftsschutzgebiet Kohlern wird in Herrnkohlern und Bauernkohlern unterteilt. Die Wälder und Wiesen rundum sind ein beliebtes Wandergebiet, mit der ein oder anderen alten Villa. Hier weicht die Hitze des Talbodens einer Sommerfrische-Atmosphäre. Langsam wanderten wir zur Bergstation der Seilbahn, die uns wieder in die Landeshauptstadt Bozen beförderte. Mit dem Zug fuhren wir mit einigen neuen Eindrücken in unser Pustertal zurück. Ein Dank an alle Beteiligten für den gelungenen Ausflug.